
 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの友月間        1702回  9月 4日           №1692 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

クラブソング「めぐる友愛 夏」 

ソングリーダー 渡邉会員 

「4つテスト」 唱和 

地区内来訪者  東京浅草中央 RC 吉沼隆秀 様 

           東京北 RC 来栖幹夫 様 

（合計 2名） 

■出席報告      （会員 54名内出席免除 7名） 

会員数 出席者 出席率 8月 7日修正出席率 

54（49） 35 71.43％ 75.00％ 

会長挨拶   

本日は 40周年記念事業のクラブフォーラムです。皆さ

んと 40周年について話し合うのは今回が初めてで、

いよいよ今日から 40周年記念事業に向けて動き始め

ます。押見実行委員長、山下副委員長の元で 7部門

を設け、会員の皆様は必ずどちらかの部門に所属しま

す。全会員の方々と共に 40周年を進めて参りたいの

でよろしくお願い致します。本日のクラブフォーラムは、

一方的に話を聞くだけでなく、発言することが出来ま

す。少しでもわからないことがあれば質問等していただ

きたいと思います。 

また、本日家庭集会の案内がポスティングされており

ます。基本的にはご自身の班に出席していただきたい

のですが、日程が合わなければ他の班でもかまいませ

ん。必ず家庭集会に出席して下さい。よろしくお願い致

します。 

幹事報告 RI関係 ロータリー囲碁同好会から「ロータリ

ー全国囲碁大会」のご案内が届いておりますので、詳しく

は掲示板をご覧下さい。 

他クラブ関係 他クラブ例会変更は掲示板をご覧下さい。 

上野 RC関係 40周年記念事業の部門表をメールボック

スに入れてありますのでご確認下さい。 

第 1回家庭集会の日程表をメールボックスに入れてあり

ますのでこちらもご確認下さい。ご自身の班に参加できな

い場合のご参考にして下さい。 

東京上野 RAC9月第 1例会が 9/2（土）10時から東京芸

術大学にて開催されます。詳しくは掲示板をご覧下さい。 

また東京上野 RACの奉仕活動として 9/9（土）11時から

根津「やねもりばあ」にて第 3回手話教室も開催されま

す。掲示板をご覧下さい。ぜひ皆様ご参加下さいますよう

お願い致します。 

本日、柴田会員より皆様に召し上がっていただきたいとご

自身が栽培されている梨をいただきましたので、特別に

デザートにお出しいたします。楽しみにしていて下さい。 

委員会報告 

クラブ親睦 吉田委員  

9/11（月）「グルメを楽しむ会」日本橋千

疋屋 2F「デーメテール」というフレンチレ

ストランでの開催ですが、現在、会員 19

名、同伴者 8名、計 27名のご参加のお

返事を頂いております。まだ未確定の方もいらっしゃいま

すので、ぜひご参加いただきますようよろしくお願い致し

ます。  

クラブ親睦 水門副委員長  

親睦旅行についてご報告いたします。 

11/14（火）～15（水）鹿児島指宿温泉を

予定しております。砂風呂など楽しんで

いただこうかなと計画しておりますが、

詳しいスケジュールなどは改めてご報

告いたします。親睦委員会で出欠の確認をしております

ので、ぜひ皆様ご参加下さいますようお願い致します。 
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会員増強・選考 永井委員長  

9/25（月）今期前半のミニオープン例

会が開催されます。長岡前会長年度

では、ミニオープン例会に参加されて

入会された方も多数いらっしゃいます

ので、今回もそれを目標に人数を募り

たいと思います。一会員が一人お客様を呼ぶということ

で、お友だちやお知り合いの方にお声掛け下さい。当日、

ご参加のお客様の名札をご用意する関係もございますの

で、お名前がわかりましたら私までご連絡下さい。ぜひた

くさんの方にご参加いただけますよう、皆様のご協力をよ

ろしくお願い致します。 

青少年奉仕・RAC 園部委員長  

8/26（土）に下谷神社で行われました

RACの例会についてご報告いたしま

す。東京上野 RCから、冨坂会長、向

井さん、渡邉さん、根本さん、私の 5

名が参加、RACの参加メンバーは 4

名で、RCの参加者の方が多いという状況です。RACに

は、増強活動を頑張ってもらいたいなと思っています。先

ほどもご案内がありましたが 9/2の例会は、藝大の文化

祭に行くということで、藝大生がつくった神輿が回るイベン

トもあるように聞いています。また、9/9（土）手話教室が

開催されます。RACの歌を手話で行うのを目標で数カ月

毎に開催、勉強するそうです。RAC例会は、どなたでも気

軽に普段着で参加出来ますので、お時間のある時はぜ

ひ皆様にもご参加いただきたく、宜しくお願い致します。 

災害対策支援 中村委員長  

7月に起きました秋田県豪雨災害へ

の支援活動について、8/7・21の 2

回にわたり募金をさせていただきまし

た。合計 52,000円集まり、8/22に地

区の口座に送金させていただきまし

た。皆様のご協力、ありがとうございました。 

ニコニコボックス 

冨坂会長 本日は、40周年記念事業のフォーラムで

す。山下副会長、よろしくお願いします。 

阿部会員 暑さに慣れて、この気温でもあまり暑く感じ

なくなりましたね。  

大野会員 今年の猛暑はすごいです。ヨットの中に入

れていた缶ビール 4本がバクハツしていました。キャビ

ンの中は一体何度になっていたのでしょう。 

                              

出山会員 先日は楽しい 1700回夜間例会、ありがとう

ございました。併せて、8/24（木）プロアマ中村杯、同組

の永井さん、新保さん、お世話になりました。 

☆8月最終例会です。残暑厳しいですが、暑さにも少

し慣れてきました。来週は 9月に入ります。頑張って乗

り切りましょう！ 

冨坂和弥会員 ☆＋誕生日を自祝して。  

        （本日の合計     25,000円） 

（本日までの累計   680,000円） 

第 2回クラブフォーラム 

東京上野 RC創立 40周年記念事業について 

40周年記念事業実行委員会 

山下副委員長  

本来、押見委員長がご挨拶さ

せて頂く予定でしたが、本日体

調がすぐれないということで欠

席致しました。皆様にはくれぐ

れもよろしくお伝え下さいとのことです。さて、委員会部

門表をお配りしておりますが、委員長に押見会員、顧

問に大野会員、副委員長は私、山下となっておりま

す。部門は、総務、予算、記念誌、式典・講演、祝賀

会、オープンフォーラム、記念碑部門の 7部門となって

おります。会員の皆様全員のご協力のもと、大成功を

遂げる周年を迎えたいと思いますので、よろしくお願い

致します。 

冨坂会長  

いよいよ 40周年記念事業が始

まります。皆様のお力で素晴ら

しい一年間にしたいと思いま

す。山下副委員長、部門長の

皆様、本日はどうぞよろしくお

願い致します。 

40周年記念事業実行委員会 大野顧問  

押見委員長がお休みというこ

とで、代理でご挨拶させていた

だきます。東京上野 RC10周

年記念式典を知っているのは

金原さん、野口さん、大瀧さ

ん、今村さん、阿部さん、そして私と、大変少なくなりま

した。10周年は故高橋会長、故村上幹事、場所はフォ

ーシーズンズホテルで行いました。20周年は尾中会



長、幹事は私、大野で、ホテルオークラで行いました。

30周年は大瀧会長、橋立幹事、帝国ホテルで行いま

した。10周年、20周年、30周年ともに非常に大盛況で

あったと記憶しております。これもメンバー皆が力を寄

せ合った尽力の賜物だと思っています。 

今回 40周年も実行委員会の役割が出ております。自

分の属している部門、これを一生懸命やってくれれば

大成功間違いなしです。ぜひいろいろな意見を戦わせ

て、良い会にしていけたらと思っていますし、またそれ

ができると確信しております。何度も申し上げますが、

これは皆さんの協力あってこその事です。力を合わせ

て大事な 40周年をぜひ成功させていただきたいと思

っております。ありがとうございます。 

総務部門 佐谷リーダー  

総務部門は、基本的に「取りまと

め」をさせていただきます。部門

間の調整、進捗の確認、諸々細

かい作業が多いと思います。メン

バーも多くおりますので力を合わ

せしっかり下働きをしていきたいと思っております。情

報の共有に努め、闊達に意見交換できるような部門に

し、盛会に導きたいと思っております。リーダーとして教

えて頂きたいことも多々ありますので、ぜひ諸先輩方

にはご意見をいただきながら、精一杯頑張りますの

で、今後ともよろしくお願い致します。ありがとうござい

ます。 

予算・会計部門 中村リーダー  

現時点での予算金額を出してい

ますが、未確定の部分もあります

ので概算ということでご了承願い

ます。今後、ゼロベースで予算を

細かく見積もっていきますので、

皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。 

記念誌部門 園部リーダー  

本日、組織発表がありましたが、

事前に、以前をご存じない樋口さ

んにはクラブの 20周年、25周

年、30周年の CD-ROM、他クラブ

の CD-ROMや冊子、私の持って

いるものをお預けし、まず見て頂く作業を行っておりま

す。過去の画像等資料は事務局の PC内に保管され

ていますので、過去 10年間の記録画像を分かるよう

に整理してもらい、我々委員会で記念誌に掲載するも

のを選択したいと思います。予算的に冊子では難しい

ので、基本的には DVDで制作をしようと思っていま

す。時期的には、4月の奏楽堂コンサートが終わり、動

画・画像が揃った段階で最終的に仕上げることになり

ますので、発行は、今年度が終わってからということに

なります。２～3年前から新保幹事が努力して、ホーム

ページを充実してくれていますので、そこからもコンテ

ンツとしてとっていけると考えております。 

式典・講演部門 中島リーダー  

現時点において概ね決まっておりま

すことは、式典には、著名な方をお

招きし、ご講演をお願いするというこ

とです。浅草ビューホテルにて、

3/18（月）開催という事ですが、詳細

決まりましたらまたご報告させていただきます。以上で

す。 

祝賀会部門 永井リーダー  

祝賀会の予算は具体的な人数等

が決まらないと正確なものが出ま

せんが、浅草ビューホテルさんか

らは総費用の見積を出していただ

いております。祝賀会のメインにな

りますエンターテイメントは、当クラブの常盤会員に舞

をご披露していただくことになっております。こちらも、

概算でどれぐらい費用が掛かるかなど常盤会員にお

伺いしている状況なので、具体的に決まり次第またご

報告をさせて頂きます。実際にはご招待をかけて、参

加者が決まってからすごく忙しくなる部門だと思います

ので、サブリーダーの江口さんはじめ、メンバーの皆様

はご協力よろしくお願いいたします。以上です。 

オープンフォーラム部門 瀬古リーダー  

オープンフォーラム部門が担当する

大きな二つの事業は、計画に時間

がかかるため、メンバーとしては今

年度の社会奉仕委員会がほぼ兼

務をしております。まずオープンフォ

ーラムについて、12/7（木）文京シビックホール・大ホー

ルにて開催。既に会場を確保し、費用も支払い済で

す。収容人数は 1800名、開催時間は 18時から退館

含めて 22時までです。出演者は杉本会員に窓口にな

って頂いておりますが、S協会との話を進めておりま



す。お一人は決定しておりますが、さらにもう 1名、候

補の方を選定していただいており、パネルディスカッシ

ョン形式での開催を考えております。1500人以上はお

客様をお迎えしたいと考えており、参加費は無料と考

えております。当然のことながらこれだけの規模の発

券をしなければならないので、現在、相澤会員に調べ

て頂いているのですが teket というシステムを使ってい

こうかと考えております。詳細が決まった段階で、イベ

ントページを設け、集客をしていきたいと思っておりま

す。正式なことが決まり次第、我々メンバー、ガバナー

補佐のお力もお借りしながら各クラブを回り、リーフレッ

ト等持参してこのイベントの PR をしていきたいと考え

ております。もう一つのイベントは 24年度、目標として

6月に、こちらも S協会のお力をお借りして、少年サッ

カーチームの子供たちを対象としたサッカー教室を開

催したいと思っております。今は 12月のパネルディス

カッションの方に注力している段階ですので、それが形

になりましたら、並行しつつ詳しい内容を決めていきた

いと思っています。いずれの事業もかなりのお客様を

お迎えしますので、皆さんのお力をお借りすることにな

ります。どうぞよろしくお願い致します。以上です。 

記念碑部門 長岡リーダー  

そもそもなぜ記念碑かというと

ころからご説明させていただき

ます。東京上野恩賜公園の入

口に大きな卵型の石がありま

して、表面には東京上野恩賜

公園、裏面には東京北ロータリークラブ 25 周年記念と

あります。今から 50 年前に寄贈されたものですが、ほ

とんど傷みもなく立派に残っています。また、精養軒を

出て左に行くと我々が子どもの頃からなじみのあるトー

テムポールがありますが、こちらもライオンズクラブさ

んの周年記念で寄贈されたもので、ライオンズクラブさ

んはこの他にも公園内の様々な場所に記念の物が設

置されています。そうした中、地元である上野 RC のも

のがまったく無いのは非常に寂しい事だと感じました。

そういったことから、この 40 周年を機に何か後世に残

るものを上野恩賜公園に設置できたらと考えました。 

公園内を下りると目印になるような時計がないことから 

花時計タイプ、柱時計タイプの二つのプランを、上野恩

賜公園を管理している東京都の東部公園緑地事務所

に投げかけてみました。不特定多数の通る場所ではい

たずらなど損傷が考えられる、ということと、寄贈後は 

東武緑地公園事務所さんが管理される関係で簡単に

壊れるものでは困る、ということで現在保留となってお

ります。そこで、逆にどんなものが良いかご希望を伺っ

ているのですが、今年は上野恩賜公園が創立 150 周

年の記念の年で、その準備にお忙しいらしく、当クラブ

へのご返答には少し時間が掛かりそうです。が、何と

か 2月中もしくは 3月の頭には設置をさせていただき、

我々の記念式典の際には映像で皆様にご披露できる

ように進めてまいりたいと思っております。 

総括 大野顧問 多くの部門長から、素晴らしい案が

たくさん出てまいりました。まだまだ時間はありますか

ら、これからもっと練り直していくことも必要でしょうし、

各部門のメンバーの中からもまだまだ斬新な意見が出

てくるかもしれません。それらを柔軟に取り入れながら

進めていただきたいと思います。練り直せば練り直す

ほど、良いものは出来上がってくると思います。また部

門の横の繋がりも重視していただきたいと思っておりま

す。一生懸命に取り組んでいただけたら、10 周年、20

周年、30 周年に負けない素晴らしい 40 周年の式典に

なるのではないかという気がいたしました。ぜひ皆さん

頑張っていただきたいと思います。どうもありがとうござ

いました。 

 

本日の例会 

9/4（月）12：30～上野精養軒 

卓話「プロスポーツ選手のセカンドキャリア」 

㈱DOMA 代表 近藤直也 様 （元プロサッカー選手） 

紹介者 佐谷会員 

 

次回の例会 

9/11（月）12：30～上野精養軒 

卓話「警察人生 35年を過ぎて」 

上野警察署長 末廣典明 様 

紹介者 山下会員 

 

今後の予定 

9/11（月）18：00～ グルメを楽しむ会 

フレンチレストラン「デーメテール」 

 

 


